

Narbona responde a Bono que el trasvase del Ebro es un asunto cerrado

La ministra acusa al Consell de dilatar obras de mejora de regadíos

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



Europa Press, Madrid

La ministra de Medio Ambiente, Cristina Narbona, aseguró ayer que el trasvase del Ebro es «una cuestión absolutamente cerrada» y que va «más allá de opiniones de carácter personal de personas que en estos momentos no tienen ninguna responsabilidad política», dijo en referencia al ex ministro de Defensa José Bono quien el pasado fin de semana defendió el trasvase del Ebro.

La ministra se refirió a esta cuestión en la Cámara Alta. El senador del Partido Aragonés, José María Mur, sacó a colación las recientes palabras del ex ministro José Bono, quien se preguntó por qué se trasvasa agua desde la cabecera del Tajo y no se puede trasvasar desde la desembocadura del Ebro. Narbona, que no mencionó a José Bono, subrayó que se trata de una cuestión zanjada, al margen de la opinión de personas sin ninguna responsabilidad política, en referencia al ex ministro. Post trasvase al Vinalopó Además, la titular de Medio Ambiente afirmó que el Gobierno está «cumpliendo» con el proceso de ejecución de las obras del trasvase Júcar-Vinalopó, por lo que avisó al Consell de que «ya va siendo hora de que termine de financiar» las obras de post trasvase y de modernización de regadíos del Júcar, ya que si no, se finalizará la obra y el agua «no podrá llegar a los agricultores». Narbona respondió a una pregunta de la diputada del PSOE Juana Serna, acerca de cómo valora el Gobierno el proceso de ejecución del trasvase Júcar-Vinalopó. Narbona dijo que el Gobierno está «cumpliendo a pesar de los obstáculos que el Gobierno valenciano pone. Tendrían que estar trabajando y no intentando frenar la obra una y otra vez», dijo.